



Une nouvelle marque de cigarette outre Rhin Liberté , égalité fraternité

Rubrique : actualités - Date : jeudi 9 août 2007

L'AFP rapporte que les habitants de Strasbourg, « qui défilent encore plus nombreux que d'ordinaire depuis lundi dans les tabacs de la ville allemande de Kehl » peuvent y acheter des cigarettes aux couleurs du drapeau tricolore. L'agence note par ailleurs que les trois paquets de cigarettes de couleur bleu, rouge et blanc ont pour marques « Liberté », « Egalité » et « Fraternité » et se vendent entre 3,40 et 3,60 euros. L'une des vendeuses des deux débits de tabac commercialisant ces paquets affirme que « l'idée est simplement de s'adapter à la clientèle qui est très majoritairement française ». L'AFP observe que deux affiches présentent les paquets de cigarettes sous les slogans « Allons enfants de la fumée » et « La révolution se déclenche » et précise que la faute d'orthographe est « voulue » car, selon le chef de la société fabriquant les cigarettes, « cela attire encore plus l'attention des clients sur nos produits ».